
 

 

 

 

 

 

 

～グループ討議で西気賀小学校を語る～ 

毎日暑い日か続きますが皆さん、元気にお過ごしでしょうか？猛暑が続く日々、エアコン等を利

用して体調不良にならぬよう気を付けてお過ごしください。 

さて、７月 2３日(火)に令和 6 年度第 2 回学校運営協議会が開催されました。今回は各

学級の担任の先生も会議に参加していただき、運営協議会委員さんとグループ討議を行いまし

た。 

まず各学年の 1 学期の教育活動について担任の先生から説明がありました。これを通して子

供たちの日々の活動や様子が分かったことと思います。 

その後、3 グループに分かれての活発な意見交換を行いました。各グループで出た意見・内容

をまとめたものは会議録に掲載されておりますのでそちらをご覧ください。どのグループも西気賀小が

地域とともに歩み、支えられていることを再確認できました。小規模校ならではの良さもさることな

がら、今年度新たな活動として行われた「和船での田植え」など、益々地域の方の協力なくしてで

きない、素晴らしい活動が増えた気がします。「子供たちの地域に対する思いを将来につながるよ

う、継続的に活動できるようにしたい。」という意見が多く出ました。 

継続的なボランティア活動・教育活動への参加・協力をしていただくために、組織づくり、仕組

みづくりが今後の課題になると思いました。 

グループディスカッションの様子 
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